



Chile condena asesinato de palestinos a manos del ejército israelí

Description

El Gobierno de Chile condenó el día de ayer, el uso indiscriminado de la fuerza por parte de militares israelíes que ocasionaron la muerte a nueve personas en el campo de refugiados palestinos de la ciudad de Jenin.

Un comunicado oficial hace un llamado a Israel a respetar las leyes internacionales y los derechos humanos y a deponer cualquier acción de fuerza de carácter unilateral.

La víspera el ejército de Tel Aviv hizo un asalto al campamento en Cisjordania, que -además de las muertes- dejó una veintena de heridos, en lo que se considera el ataque más mortífero en un año.

El gobierno de Chile llamó a reanudar con urgencia el diálogo político entre las partes para avanzar en un proceso hacia la paz y la seguridad duradera en el área.

Mientras, el grupo interparlamentario chileno-palestino también condenó la incesante y mortal ofensiva de las fuerzas ocupantes y recordó que solo en el presente año suman más de una veintena los palestinos asesinados por Israel.

“Cuando pareciera que nuestra capacidad de asombro ya ha sido superada, vemos la ocurrencia de nuevos y graves hechos, ante una comunidad internacional y organismos internacionales que, en general, guardan silencio”, denunció.

La agrupación abogó por recurrir al Consejo de Seguridad de la ONU para implementar una resolución de protección internacional para el pueblo palestino.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Enero 2023